



En Morena hay unidad, y todos tenemos el respaldo del presidente: Monreal



KARINA ROCHA

La bancada de Morena y sus aliados, PT, PES y Verde, vinimos a desearle pronta recuperación y desearle también que esté muy bien de salud, comentó el senador Ricardo Monreal tras su salida de Palacio Nacional.

El Presidente es un hombre demócrata que está muy atento a los asuntos del país, y es un asunto que él respetó y que no tiene opinión, aseguró.

La línea que hubo fue de estimación, dijo Monreal, de compañerismo. No trataron el tema del Inai.

Monreal seguirá como coordinador de la bancada morenista "hasta que los compañeros digan", pero tampoco fue tema de conversación en el encuentro con el mandatario.

Entre él y el presidente, aseguró, "siempre ha habido una buena amistad y siempre ha habido un respeto recíproco y hay no sólo de mi parte. No sólo respeto, sino admiración por su trabajo y por su vocación de

demócrata y de líder".

Más tarde, las bancadas de Morena, PT, PES y Partido Verde se alistaron para sesionar después de las nueve de la noche en la vieja casona de Xicoténcatl, sede del Senado de la República.

Monreal, en su momento, dio a conocer lo que más tarde ocurriría: continuaron con su trabajo y atendieron la agenda que ya se aprobó en comisiones, "y que provenía en gran parte de minutos de la Cámara de Diputados".

Lo más importante a resaltar es que en el grupo parlamentario hay unidad, "hay mucha unidad".

A la sesión nocturna en Xico, fueron convocados los 128 senadores, aunque los grupos parlamentarios del llamado bloque opositor se resistieron a participar. Monreal, al respecto, dijo y reiteró que siempre respetarán a la oposición.

Monreal dejó claro que se sienten "muy respaldados todos, todos nos sentimos respaldados por el presidente".

